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Diese Botschaften zu empfangen, war für mich ein 

unsagbares Geschenk. Diese zu lesen, dürfte dem um 

nichts nachstehen – denn selten wurde die Verbindung 

zwischen Himmel und Erde so lebendig und authentisch 

aus „erster Hand“ beleuchtet. 

 

Ein Buch womöglich auch für die Menschen, die 

spirituelle Botschaften aufgrund der oft mangelnden 

Bodenhaftung, meiden – denn wovon dieses Buch 

handelt, betrifft uns alle: Leben und Sterben – und dass 

wir das Eine vollkommen auskosten dürfen und uns auf 

das Andere aus tiefstem Herzen freuen können. 

 

Ich lege HANNELORE in Deine Hände! 

 

Mit Liebe 

Jahn J Kassl 

 
 

Leseprobe  

 
 

 

https://lichtweltverlag.at/wp-content/uploads/2023/04/LP-Hannelore.pdf
https://lichtweltverlag.at/produkt/elija-prophezeiungen/
https://lichtweltverlag.at/produkt/elija-prophezeiungen/
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» Ihr könnt augenblicklich  

alles verändern, wenn ihr 

augenblicklich eure Ängste vor 

eurer Macht und vor eurem 

Licht ablegt! « 

 

MEISTER LANTHO 
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Was du glaubst, bestimmt 

dein Schicksal  
 

MEISTER LANTHO  
 

 

 

Tor in die Freiheit 

 

Großes kündigt sich leise an. Es geschieht, dass sich alles 

verändert, weil sich der einzelne Mensch wandelt. Diese 

Bereitschaft ist immer klarer zu erkennen. Viele, sehr 

viele Menschen wollen und werden mit dem alten Leben in 

Unbewusstheit brechen und es beenden.  

 

Geliebter Mensch,  

es ist ganz leicht, etwas zu verändern. Wüsstest du, wie leicht 

das in Wirklichkeit ist, hättest du keine Ängste mehr und alle 

Sorgen würden verblassen. Warum ist es leicht und worin 

besteht diese Leichtigkeit?  

https://www.youtube.com/watch?v=KYg4S5G9SoQ
https://www.youtube.com/watch?v=KYg4S5G9SoQ
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Indem du dir deiner Kraft und Macht bewusst wirst. Das ist 

der Schlüssel für jede Tür und der Toröffner in die Freiheit.  

Das einzige Hindernis auf den Weg zur Erkenntnis sind die 

Blockaden, die sich vor deinem Bewusstsein aufgebaut haben 

– unüberwindbar scheinend, sind sie kaum mehr als eine 

Illusion, ein Konstrukt deines Verstandes, deines Egos, des 

verängstigten Teiles deines Wesens.  

 

Dieser Bereich übt über deine Entscheidungen eine 

verhältnismäßig große Macht aus. Wie kann das sein? 

 

Wem und was glaubst du? 

 

Weil du den Ängsten mehr Glauben schenkst als der Liebe – 

der Kraft und Macht von Liebe in dir. Wenn ich sage, es ist 

einfach, das zu ändern, dann geht es einfach darum, deinen 

Fokus neu einzustellen – weg von Angst und Sorgen, hin zu 

deiner göttlichen Mitte und Intuition. Verlagere deine 

Aufmerksamkeit und verändere deinen Fokus!  

 

Am Anfang musst du dir dessen bewusst werden und es ganz 

bewusst tun!  
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Du musst dir eingestehen, dass du mit deiner Aufmerksamkeit 

zu oft in vergifteten Gewässern nach Leben suchst. Du musst 

dir bewusst werden, dass es an dir selbst liegt, warum es dir 

den einen Tag gut und dann wieder schlecht geht.  

 

Es ist deine zerstreute Energie, die diese Unbeständigkeit 

hervorbringt.  

 

Bist du zentriert, dann gibt es weder schlechte Tage noch 

schlechte Laune. Allein dir obliegt es, wie du dich fühlst, 

denn das, wonach du dich orientierst, wird am Ende dein 

Schicksal.  

 

Ist das lichtvoll Göttliche deine Führung oder aber sind die 

lichtarmen, von Gott abgesonderten Wirklichkeiten der Fokus 

in deinem Leben? Etwas nur zu sehen oder sich auf das 

Geschehen einzulassen, sind zwei unterschiedliche Dinge. 

Deshalb ist der Vorgang, bei dem du ein glücklicherer 

Mensch, ein gesünderer und bewussterer Mensch wirst, so 

einfach: Du brauchst nur deine Aufmerksamkeit zu verlagern.  
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Anfänglich könntest du Entzugserscheinungen haben. Die 

Bilder der alten negativen Welt könnten dir fehlen. Denn die 

Menschen, die sich am Alten abarbeiten, sind oft Süchtige, 

die das Grauen in der äußeren Welt brauchen, um auf die 

unerlösten Schmerzen in ihrem Inneren nicht hinblicken zu 

müssen.  

 

Die Kampfzone verlassen! 

 

Die, die ständig warnen und die echte oder eingebildete 

Gefahren an die Wand malen, dienen unwissentlich oft der 

Kraft, die sie bekämpfen. Sie sind Erfüllungsgehilfen, da die 

Angst, die sie durch ihre Aktivitäten erzeugen, zur Lähmung 

des Bewusstseins der Menschen führt.  

 

Die freie Sicht auf das Ganze, auf den großen Bogen, hat nur 

der, der sich aus der Kampfzone hinausbegibt. Nur von außen 

ist ein Überblick möglich und ein Durchblick wahrscheinlich! 

Ein Krieger am Schlachtfeld ist ein Gefangener des Spiels. Er 

kann mutig für dieses oder jenes eintreten, eine gesunde 

Distanz zum Zeitgeschehen ist jedoch selten möglich.  
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Deshalb geht es jetzt allein darum, sich regelmäßig aus dem 

Zeitgeschehen auszuklinken und sich allmählich ganz davon 

zu emanzipieren.  

 

Nicht jede Angelegenheit hat mir dir zu tun, ganz im 

Gegenteil, denn ich sage dir: Fast keine Angelegenheit hat 

mir dir zu tun! Was mit dir zu tun hat, entscheidest du. 

Ein jeder Mensch ist mit spezifischen Aufträgen auf diese 

Welt gereist und so geht es nur darum, diese zu erkennen 

und zu leben. Weder ist ein jeder ein Revolutionär, noch 

ist ein jeder stiller Zeitzeuge. Die vielen Zwischentöne 

machen es aus. Die vielen einzelnen Aufträge von 

Lichtmenschen, die in ihrer grenzenlosen Vielfalt das 

starre System aufbrechen.  

 

Aufzubrechen, sobald der einzelne Mensch seine spezifischen 

Aufträge angenommen hat und sie zu leben beginnt. Es ist 

ganz einfach und doch ist das Einfachste für viele Menschen 

so schwer! Warum ist das derart? 

Weil der Mensch dazu neigt, das Einfache zu meiden.  
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Er meidet es, weil ihm das, was er nicht versteht, 

glaubwürdiger erscheint, als das, was an Klarheit und 

Weisheit aus seinem Inneren herausströmt.  

 

Das Komplizierte ist immer vom Menschen ersonnen, das 

Einfache ist immer göttlichen Ursprungs. Der Mensch 

jedoch lebt seit Äonen in der Umkehrung.  

 

Je Komplizierter etwas scheint, desto glaubwürdiger ist es.  

 

„Was ich nicht verstehe, mit dem brauche ich mich auch nicht 

zu beschäftigen!“, so denkt der Mensch und so sieht er auch 

nicht, mit welcher Leichtigkeit die Schwierigkeiten dieser 

Welt zu bewältigen wären. Das Verweilen bei Ausreden und 

das Akzeptieren von Ohnmacht lassen den Menschen im 

scheinbaren Frieden weiter vegetieren. Leben ist anders, 

Leben geht anders: 

 

Ausreden, um den Opferstatus beizubehalten, Ausreden, um 

der eigenen Transformation aus dem Weg zu gehen, 

Ausreden, um den Schlaf in der Unbewusstheit fortsetzen zu 

können – das ist eines Menschen unwürdig.  
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Auf diese Weise dreht sich dein Rad des Karmas weiter. 

Leben für Leben wirst du wiedergeboren, um Leben für 

Leben zu verschlafen.  

 

Den Raum der Rückbesinnung betreten! 

 

Die Zeit des langen Schlafes ist jedoch vorüber! Immer mehr 

Menschen betreten den Raum der Rückbesinnung und werden 

in den Sog der Selbsterkenntnis eingespeist.  

Dieser Vorgang hat eine immense Dimension für den 

Einzelnen und eine unvorstellbare Sprengkraft für die Welt, 

die auf Sand gebaut war.  

 

Heute werden sich immer mehr Menschen ihrer tatsächlichen 

Kraft und Macht bewusst. So ist es für immer mehr Menschen 

plötzlich ganz einfach, das Übel zu benennen, die Übeltäter zu 

erkennen und sie von diesem Bereich der Schöpfung 

abzutrennen.   

 

Ihr könnt augenblicklich alles verändern, wenn ihr 

augenblicklich eure Ängste vor eurer Macht und vor 

eurem Licht ablegt!  
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Darum geht es bei allen Anstrengungen, darum geht es, wenn 

es heißt: Verlagere und verändere deinen Fokus weg von der 

Angst hin zur Liebe! 

 

Auf diese Weise veränderst du die Welt zum Guten. Einen 

anderen Weg gibt es nicht.  

 

Hast du das verstanden, geliebter Mensch? 

 

In unendlicher Liebe 

MEISTER LANTHO 

Hüter der Erwachenden Menschen 

Aus dem Erdinnenraum 

 

→ Wer Gott liebt (pdf) – GOTT 

 

https://lichtweltverlag.at/wp-content/uploads/2023/04/GOTT__Wer-GOTT-liebt.pdf
https://lichtweltverlag.at/wp-content/uploads/2023/04/GOTT__Wer-GOTT-liebt.pdf
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» GOTT begegnet dir nicht nur 

im Gebet oder in der 

Meditation, sondern und vor 

allem mitten im Leben. « 
 

BABAJI
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Die EINE Instanz 
 

BABAJI  
 

 

 

Neue Energie  

 

Geliebte Menschen,  

 

Kinder Gottes, lebendiges Bewusstsein aus der Quelle allen 

Lebens, liebendes Selbst aus allem, was ist,  

 

es ist Zeit aufzuwachen, aufzustehen und aufzusteigen in 

das Licht, es ist Zeit, das zu sein, was du bist – nicht mehr 

werden, sondern sein, nicht mehr versuchen, sondern tun, 

nicht mehr wünschen, sondern wollen und umsetzen. 

 

Die Rede ist von der neuen Energie, die dir jetzt für deine 

Pläne und Absichten, für dein lichtvolles Handeln in und 

durch Liebe bereitgestellt wird.  
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Die Urquelle allen Lebens stellt jedem Menschen die Energie 

zur Verfügung, die er braucht, um seine Aufträge zu erfüllen. 

Die einzige Bedingung dafür ist: die Aufträge zu kennen und 

sie bedingungslos zu leben.  

 

Deshalb werden jetzt so viele Menschen einer eingehenden 

Schulung unterzogen. Denn wenn es heißt: „Kein Stein bleibt 

auf dem anderen!“, dann ist gemeint, dass nichts in deinem 

Leben so bleibt, wie es war, wenn du bereit bist, deine Reise 

anzutreten. Die Reise anzutreten, heißt, dich selbst in deiner 

ganzen Kraft und Macht anzuerkennen, und das heißt, bereit 

zu sein, alles aus dem Weg zu räumen, was dich daran hindert 

und was dich blockiert.  

 

Du bist kein Knecht fremder Mächte, sondern ein 

selbstbestimmter Mensch unter Menschen.  

 

Dir dessen bewusst zu werden, heißt, das Leben umzustellen – 

und das Leben umzustellen, heißt, das Denken, Fühlen und 

Handeln umzustellen.  
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Es gibt nichts Lohnenswerteres im Leben, als sich den 

eigenen spirituellen Angelegenheiten vollkommen zu 

widmen. Denn solange du nicht weißt, welche Kräfte in dir 

schlummern und welche Macht du in dir trägst, bleibt dein 

Leben unvollständig. Unruhig suchst du im außen nach 

Frieden und wirst ständig auf dich selbst zurückgeworfen.  

 

Glück finden … 

 

Diese Zeit zeigt dir auf, wie wichtig es ist, mit dir selbst in 

Verbindung zu kommen, und das bedeutet, weit über die 

psychologische Ebene hinauszugehen und in deine spirituelle 

Wirklichkeit einzutauchen.  

 

Erst wenn du SPIRIT, wenn du den unvergänglichen und 

unzerstörbaren Geist, der du bist, als DIE EINE 

INSTANZ, die alle anderen Instanzen übertrifft, 

ankerkennst, wirst du dein Glück finden und in Frieden 

mit allem, was ist, vor allem aber mit dir selbst leben 

können. Alle vorgeschalteten Ebenen gilt es zu 

durchdringen, um zu deinem spirituellen Wesen 

vorzustoßen.  
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Unglück, Unfrieden, Unmenschlichkeit sind immer das 

Resultat von NICHTWISSEN, NICHT ZU WISSEN, dass du 

pures göttliches Bewusstsein, reiner Geist und Licht aus reiner 

Liebe bist. Durchdringst du den Schleier des Unwissens und 

beginnst du zu erahnen, wer und was du in Wirklichkeit bist, 

dann ändert sich alles.  

 

JJK: Manche Menschen könnten fragen: Wie kann ich das 

erreichen, wie kann mir das Wissen, dass ich reines göttliches 

Bewusstsein bin, helfen, wo mir ein irdischer Existenzkampf 

aufgezwungen wird und wo sich die Finsternis über diese 

Welt gelegt hat? 

 

BABAJI: Du überwindest das Vergängliche im 

Vergänglichen und du erlangt das Leben mitten im Leben. 

Gerade weil die Herausforderungen sind, wie sie sind, ist das 

Durchdringen dieser Illusion möglich. Die Konfrontation mit 

Schwierigkeiten macht Lösungen dringend. Je einengender 

und unmenschlicher, je gottloser und entseelter die Energie 

auf der Erde ist, desto größter ist die Chance dafür, dass sich 

die Menschen dem Wahren und Guten zuwenden.  
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Irdische Angelegenheiten halten dich nur so lange von der 

Erkenntnis ab, bis dir das Licht aufgeht, dass du diese 

Situation meistern kannst, indem du GOTT in dein Leben 

einbeziehst und irdische Angelegenheiten MIT GOTT 

meisterst.  

 

GOTT begegnet dir nicht nur im Gebet oder in der 

Meditation, sondern und vor allem mitten im Leben.  

 

Alles ist eins. Warum sollten irdische Angelegenheiten nicht 

auch die Angelegenheiten Gottes sein, schließlich hat GOTT 

die Erde erschaffen! 

 

Alles mit GOTT 

 

Dir wird ein Existenzkampf aufgezwungen! Hast du dir 

Lösungen MIT GOTT erarbeitet oder glaubst du immer noch, 

GOTT hat damit nichts zu tun? Das ist der springende Punkt: 

GOTT ist dein Leben in jedem Augenblick. Die 

Abwesenheiten GOTTES schafft die Schwierigkeiten, die du 

zu vermeiden trachtest. 
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GOTT ist niemals und nirgendwo abwesend, schon gar 

nicht dann, wenn du IHN am dringendsten brauchst – und 

immer mehr Menschen brauchen GOTT im Alltag.  

 

Wirst du manchmal tief im Inneren von der Sehnsucht nach 

GOTT berührt? Weinst du ohne Grund? Fühlst du dich 

getrennt, ohne zu wissen wovon?  

Das ist das leise Flüstern aus der Ewigkeit, die Stimme 

GOTTES in dir, das ist die ständige Präsenz jener Macht, die 

alles ist und die von den Menschen seit Anbeginn der Zeit 

gesucht wird.  

GOTT ist DIE EINE INSTANZ in dir, dich zu verbinden, 

heißt, dich aufzulösen, und führt zum Tod des falschen Ich’s. 

Alles ist durch GOTT. Irdisches und Überirdisches. Alles ist 

Leben, alles ist Licht, alles ist Liebe. 

 

Und in tiefster Finsternis, in der dunklen Nacht der Seele, 

wird diese Erkenntnis geboren. 

 

BABAJI 

 

→ Die letzte Wegstrecke, bevor es licht wird (pdf) – BABAJI 

https://lichtweltverlag.at/wp-content/uploads/2023/05/BABAJI__Die-letzte-Wegstrecke-bevor-es-licht-wird.pdf
https://lichtweltverlag.at/wp-content/uploads/2023/05/BABAJI__Die-letzte-Wegstrecke-bevor-es-licht-wird.pdf
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» Niemand wird die Welt 

retten und niemand muss die 

Welt retten! Das Einzige, 

worum es geht, ist: dich selbst 

zu entfalten und deine Rolle in 

diesem Spiel zu erkennen! So 

entfaltest du dich auf der 

Bühne des Lebens.« 
 

CHRISTUS 
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Brennen, ohne zu 

verbrennen! 
 

CHRISTUS 
 

 

 

Sturm über Europa 

 

Geht den Weg der Liebe unerschrocken weiter! Haltet erst 

ein, wenn ihr erfüllt habt, wofür ihr auf diese Erde entsandt 

wurdet. Sorgt euch nicht um euer Wohl, sondern allein darum, 

den Himmel auf Erden und in euch selbst bei jeder sich 

bietenden Gelegenheit zu fördern.  

 

Ein Sturm zieht auf über Europa und doch wird Europa am 

Ende siegreich und glorreich daraus hervorgehen. Was faul, 

falsch und fehlgeleitet war, wird mit dem Licht der Wahrheit 

ausgelöscht und die, die den Sturm entfacht haben, werden im 

Sturm untergehen.  
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Das Gesetz von Ursache und Wirkung bringt 

dementsprechende Resultate mit sich und alle Menschen, die 

die kosmischen Gesetze vergessen haben, werden jetzt daran 

erinnert, indem sie das Leid, das sie verursachten, selbst 

erfahren.  

 

GOTT kennt weder Rache noch Vergeltung, GOTT ist Liebe!  

In dieser Liebe werden die Menschen, von denen hier die 

Rede ist, zur Einsicht gebracht und zum Innehalten 

angehalten. Niemand stirbt für immer, kein Mensch wird 

dieses Leben verlieren, ohne ein anderes Leben dafür zu 

erhalten! Alles ist in die Gnade GOTTES eingewebt, niemand 

geht für immer und nichts ist auf ewig verloren.  

 

Wechsel der Wahrnehmung 

 

Was jetzt geschieht, ist der große Wechsel in der 

Wahrnehmung. Ereignisse, die das Erwachen fördern und 

bedingen, werden gegeben. Menschen, die jede Anbindung an 

GOTT verloren haben und jede Beziehung zum „MENSCH-

SEIN“ leugnen, werden erweckt.  
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Die große göttliche Intervention – der Eingriff des Himmels 

auf der Erde – bewirkt dies. Wer nicht mehr damit gerechnet 

hat, wer der vielen Ankündigungen müde und überdrüssig 

geworden ist, der wird das Wirken GOTTES erkennen und 

SEINER GNADE an Leib und Seele teilhaftig werden.  

 

Das Herz – der Schlüssel 

 

Sorgt euch nicht, denn es sind große und kleine Sorgen, die 

euch trübsinnig auf das Zeitgeschehen blicken lassen. Seid 

bestrebt, eine positive Grundhaltung einzunehmen, lichtvolle 

Gedanken und Emotionen zu erhalten und immer wieder neu 

zu kreieren. Mitten im großen Übel und unmittelbar vor dem 

großen Sturm gilt es auf das Licht GOTTES – auf die 

Wahrheit GOTTES – ausgerichtet zu bleiben. Lasst euch nicht 

entmutigen, sondern findet immer aufs Neue in das spirituelle 

Zentrum eures „MENSCH-SEINS“ zurück: Das Herz ist der 

Schlüssel und GOTT der, der in deinem Herzen wohnt.  

 

Verlagert eure Aufmerksamkeit von außen nach innen, vor 

allem dann, wenn euch das, was sich außen ereignet, zu viel 

wird.  
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Wenn ihr weder weiterwisst noch weiterkönnt, dann ist es 

Zeit, sich aus dem Spiel zu nehmen und in das Leben jenseits 

dieser Wahrnehmung einzutauchen.  

 

Stille, Meditation und Gebet sind die Anker diese Zeit. Leider 

greifen zu wenige Menschen darauf zurück.  

Im Kampf stehend vergessen sie, dass jeder Krieger Pausen 

der Stärkung und Ruhe zum Kräftesammeln braucht.  

 

Wer für eine Sache brennt, wer seine Aufträge lebt, wer ohne 

Rücksicht auf sich selbst alles hingibt, ist geehrt und 

bedauernswert zugleich, denn Liebe beginnt mit der 

Wahrnehmung der eigenen Bedürfnisse.   

 

Du bist Mensch!  

 

Achte deine eigenen Bedürfnisse, so, wie du die Bedürfnisse 

von Mitmenschen achtest und für sie einstehst.  

 

Wer sich verausgabt, ohne dabei auf sich selbst zu blicken, 

wer der Menschheit gegenüber achtsam ist, sich selber 

aber vernachlässigt, muss scheitern.  



27 

 

Es ist die innere Balance, die Erfolg oder Misserfolg eines 

Anliegens ausmachen. Ein König kann eine Burg oder 

sogar mehrere Burgen im Sturm erobern, niemals aber 

kann er alle Burgen auf diese Weise unterwerfen.  

 

Lichtkrieger brennen aus, verlieren ihre Kraft und sehen sich 

als gescheitert. Dies geschieht dann, wenn zu viel Energie 

verschleudert wurde und wenn der Mensch seine Batterien 

nicht mehr aufladen kann. Wo dieser Aspekt unbeachtet 

bleibt, kann sich kein Erfolg einstellen und Projekte, gleich 

wie lichtvoll sie auch sein mögen, müssen scheitern.   

 

Niemand wird die Welt retten und niemand muss die Welt 

retten! Das Einzige, worum es geht, ist: dich selbst zu 

entfalten und deine Rolle in diesem Spiel zu erkennen! So 

entfaltest du dich auf der Bühne des Lebens. 

 

So gehet hin und entwickelt Selbstachtung, damit eure 

Achtung für die Anliegen der Menschen echt ist – und freut 

euch, denn unauslöschliche Ereignisse werden die Menschheit 

und den Planeten in die göttliche Ordnung und Harmonie 

zurückstellen.  
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Was die EINEN fürchten und die ANDEREN mit Freude 

erwarten, bringt den Segen über alle Menschen, denn das 

Licht GOTTES bedeutet für jede Wesenheit BEFREIUNG.  

 

Ich bin bei dir CHRISTUS 

 

→ Stabil im Sturm (pdf) – BABAJI 

 

https://lichtweltverlag.at/wp-content/uploads/2023/05/BABAJI_Stabil-im-Sturm.pdf
https://lichtweltverlag.at/wp-content/uploads/2023/05/BABAJI_Stabil-im-Sturm.pdf
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Nächste Lichtlesung 

 

Live-Botschaft von  

MEISTER ST. GERMAIN  

Samstag, den 17. Juni 2023 

https://lichtweltverlag.at/lichtlesung-next/
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🎧Hier zur MP3 

 

126. Lichtlesung & Buchpräsentation 
 

HANNELORE 

Mit der Live – Botschaft von Babaji  

 

Weitere Botschaften von:  

Hannelore, Sananda, Meister El Morya & Meister St. Germain

https://www.youtube.com/watch?v=KYg4S5G9SoQ
https://lichtweltverlag.at/lichtlesungen_mp3/
https://lichtweltverlag.at/lichtlesungen_mp3/
https://www.youtube.com/watch?v=KYg4S5G9SoQ
https://www.youtube.com/watch?v=KYg4S5G9SoQ
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Inhaltsübersicht und Zeitleiste: 

→ MIT AKTIVER ZEITLEISTE AUF YOU TUBE 

→ HIER DAS AUDIO (MP3) ZUM ABSPIELEN UND DOWNLOAD 

 

 

0:00:00  

Stabil im Wandel 

0:15:00  

Deine Liebe ausdehnen 

0:30:00  

Es wird euch ALLES gegeben! (Live-Botschaft) 

0:38:30  

Buchpräsentation "Hannelore" - Teil 1 

0:44:30  

1 Monat davor - Die Reisende 

0:52:00  

11 Stunden vor der Verwandlung - Der Übergang 

0:55:30  

1 Tag danach, Ihre Rückkehr nach der 

Verwandlung: "Könntet ihr das nur sehen!" 

1:04:30  

Das Schönste am Sterben  

(Ende 1. Teil Buchpräsentation) 

1:09:00  

Selbstmord und Freitod 

 

https://www.youtube.com/watch?v=KYg4S5G9SoQ
https://www.youtube.com/watch?v=KYg4S5G9SoQ
https://lichtweltverlag.at/lichtlesungen_mp3/
https://lichtweltverlag.at/produkt/hannelore/
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1:28:00  

Wann sind Wunder möglich? 

1:30:00  

Buchpräsentation "Hannelore" - Teil 2 

1:31:00  

Warum geistert es? Wie ist es dort, wo du jetzt 

bist? Versprechungen am Sterbebett 

1:35:50  

Wann wusstest Du, dass Du sterben wirst? Und 

sind Korrekturen von "falschen" Entscheidungen 

danach möglich?  

(Ende 2. Teil Buchpräsentation) 

1:45:00  

Die letzte Wegstrecke, bevor es Licht wird 

1:52:00  

Verschiebung in der Zeit: Schräg.  

Mir fehlt ein Wegstück! 

  

 

 

Alle Botschaften der Lichtlesung werden im Laufe der 

kommenden Wochen in vollständiger Länge und 

Reinschrift am Blog veröffentlicht und ergehen an unsere  

Abonnement – Empfänger. 

 

 

 

https://lichtweltverlag.at/produkt/hannelore/
https://lichtweltverlag.at/newsletter-signup/
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Wenn Sie unsere Arbeit schätzen:  

Bitte unterstützen Sie uns! 

 

Geschätzte Leser, Liebe Freunde! 

Unsere Arbeit ist nur durch ihre tatkräftige finanzielle Unterstützung 

möglich, denn das kostenlose Bereitstellen von Botschaften und 

Wissen kostet Geld. Zusätzlich verzichten wir, um die Klarheit der 

Webseite und die reine Schwingung der Beiträge zu gewährleisten, 

auf Werbung auf unserem Internet-Portal. Aus tiefster Überzeugung 

wollen wir diesen Weg fortführen.  

Daher bitten wir Sie, liebe Leser, um Ihre Unterstützung: Sichern Sie, 

durch Ihre Spende, diesen Service und die Existenz des Lichtwelt 

Verlages. 

Sehr herzlich 

Ihr Lichtwelt-Team, Karl Kassl & Jahn J Kassl  

>>> Spende, Energieausgleich, Unterstützung  

 

Volksbank Wien AG 

IBAN: AT72 4300 0484 0551 7003 

BIC: VBOEATWW 

https://lichtweltverlag.at/spenden/
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„Das Geheimnis dieser Meditationen liegt in der kollektiven 

Kraft, die durch das regelmäßige Praktizieren freigesetzt wird und 

im neuen Elementalbild, das im Äther verankert wird. 

Unvorstellbare Auswirkungen und unerwartete Tatsachen können 

durch euch auf diese Weise bewirkt werden. Der Schlüssel zum 

Weltfrieden und zur Einheit der Menschen liegt in dir.“ 

BABAJI 
 

 

>>> Alle 6 Stunden Meditation für den Weltfrieden 

https://lichtweltverlag.at/produkt-kategorie/atlantis-erbe/
http://lichtweltverlag.at/wp-content/uploads/2017/06/Friedensmeditation.pdf
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Nächste Lichtlesung, am Samstag den 17.06.2023 

Botschaft von MEISTER ST. GERMAIN 

PALAIS STRUDLHOF 

Strudlhofgasse 10, 1090 Wien 

 

Nachbetrachtung der 126. Lichtlesung  

 

MP3 zum Anhören und zum Download  

 

Newsletter mit Botschaften hier kostenlos bestellen 

 

 

 

Bücher im Lichtwelt Verlag 
 

 
 

https://www.youtube.com/watch?v=KYg4S5G9SoQ
https://www.youtube.com/watch?v=KYg4S5G9SoQ
http://lichtweltverlag.at/lichtlesung/lichtlesungen_mp3/
https://lichtweltverlag.at/newsletter-signup/
https://lichtweltverlag.at/produkt-kategorie/buecher-deutsch/
https://lichtweltverlag.at/produkt-kategorie/buecher-deutsch/
https://lichtweltverlag.at/produkt-kategorie/buecher-deutsch/
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Der Autor 
 

 

 

 

Jahn J Kassl, geboren 1965, dient, nachdem bei ihm 2005 die 

spirituellen Zugänge geöffnet wurden, als Kanal der geistigen 

Lichtebenen des Seins. Seither werden ihm nahezu täglich 

Botschaften übermittelt. 2009 wurde dem Autor aufgetragen, den 

Lichtweltverlag zu gründen, damit die Botschaften eine weite 

Verbreitung erfahren.  

Neben den vielen Publikationen (Printbücher, eBooks) sind es vor 

allem die täglichen Veröffentlichungen am Lichtweltblog, die zu 

einer stetig anwachsenden Leserschar beitragen. Seit der Gründung 

des Verlages finden regelmäßig >>> Lichtlesungen statt. Das sind 

öffentliche Veranstaltungen, bei denen dem Autor „live“ Botschaften 

übertragen werden. Dies ermöglicht den Menschen, an der lichtvollen 

Wirklichkeit des Himmels direkt teilzuhaben und den Autor bei der 

Arbeit zu erleben. 

 

Als »Schreiber Gottes« besteht seine vorrangige Aufgabe darin, die 

ihm übertragenen Botschaften genau, klar und unkommentiert 

weiterzureichen.  

Jahn J Kassl ist ein Wegbereiter, um die Menschen beim Weg ins 

Licht zu begleiten und um ihnen beim Übergang in die neue 

Seinsrealität beizustehen. Der Autor lebt seit 1983 in Wien. 

http://lichtweltverlag.at/lichtlesungskalender/
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Publikationen Jahn J Kassl 
 

 

 

 

DIE JESUS BIOGRAFIE – TEIL I 

(Smaragd Verlag, 2008, gebundene Ausgabe) 

Licht I – Heilung durch Gott 

(Smaragd Verlag, 2008, gebundene Ausgabe, eBOOK, 2011, 

Lichtweltverlag, Neuauflage, Lichtweltverlag, 2018, Taschenbuch) 

Licht II 

(Lichtweltverlag, 2009, gebundene Ausgabe und eBOOK, 2010) 

2026 

(Lichtweltverlag, 2010, eBOOK, 2011, gebundene Ausgabe) 

Die Jesus Biografie – Teil II 

(Lichtweltverlag, 2010, eBOOK, 2011, gebundene Ausgabe) 

Offenbarungen SANANDA – Teil I 

(Lichtweltverlag, 2010, eBOOK, eSCRIPT) 

Der Lichtnahrungsprozess – Grenzerfahrung in 21 Tagen 

(Lichtweltverlag, 2011, eBOOK, eSCRIPT ) 

13 Schlüssel zum Leben 

(Lichtweltverlag, 2011, eBOOK, eSCRIPT) 

30 Tore zur Erleuchtung 

(Lichtweltverlag, 2012, eBOOK, eSCRIPT) 

Kurs im Kreieren – Paul der Venezianer 

(Lichtweltverlag, 2012, eBOOK, eSCRIPT) 

Kurs zur Freiheit – BABAJI 

(Lichtweltverlag, 2012, eBOOK, eSCRIPT) 

Offenbarungen SANANDA – Teil II 

(Lichtweltverlag, 2012, eBOOK, eSCRIPT) 

Trommelschlag des Schöpfers 

(Lichtweltverlag, 2013, eBOOK) 

Elija Prophezeiungen 1–48 

(Lichtweltverlag, 2013, eBOOK) 
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Leben, Band I 

(Lichtweltverlag, 2013, gebundene Ausgabe)  

Telos, Willkomen in Agartha 

(Lichtweltverlag, 2014, gebundene Ausgabe)  

Elija Prophezeiungen 49 – 65, Für alle 4D-Welten bis in das Jahr 

3000 

(Lichtweltverlag, 2014, eBOOK) 

Kristallwürfel des Aufstiegs 

(Lichtweltverlag, 2015, gebundene Ausgabe) 

Die Jesus Biografie – Teil I  

(Lichtwelt Verlag Neuveröffentlichung 3. Auflage, 2016, Taschenbuch)  

DIE GROSSE ZEIT IST GEKOMMEN  

(Lichtweltverlag, 2015, Meisterdialoge 1, Taschenbuch) 

ES WIRD STILL AUF DIESER WELT 

(Lichtweltverlag, 2016, Meisterdialoge 2, Taschenbuch) 

30 TORE ZUR ERLEUCHTUNG 

(Lichtweltverlag, 2017, Taschenbuch) 

DIE ERDE WIRD NICHT ZERSTÖRT! 

(Lichtweltverlag, 2017, Meisterdialoge 3, Taschenbuch) 

KURS IM KREIEREN 

(Lichtweltverlag, 2017, Taschenbuch) 

JETZT BIST DU DA – TAGEBUCH EINES ERWACHENS 

(GESPRÄCHE MIT JESUS SANANDA) 

(Lichtweltverlag, 2017, Taschenbuch) 

IM ZEICHEN DES WANDELS 

(Lichtweltverlag, 2018, Meisterdialoge 4, Taschenbuch) 

KURS ZUR FREIHEIT 

(Lichtweltverlag, 2018, Taschenbuch) 

ATMAR – JENSEITS ALLER KONZEPTE 

(Lichtweltverlag, 2018, Taschenbuch) 

WANDEL DER HERZEN 

(Lichtweltverlag, 2018, Meisterdialoge 5, Taschenbuch) 
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SPRACHE DER SEELE  

(Lichtweltverlag, 2019, Taschenbuch) 

LICHTSPUR IN DAS GOLDENE ZEITALTER 

(Lichtweltverlag, 2019, Meisterdialoge 6, Taschenbuch) 

DU BIST BEHÜTET 

(Lichtweltverlag, 2019, Meisterdialoge 7, Taschenbuch) 

ENTSCHEIDENDE JAHRE DER MENSCHHEIT  

(Lichtweltverlag, 2020, Meisterdialoge 8, Taschenbuch) 

SANANDA OFFENBARUNGEN 1  

(Lichtweltverlag, 2020, Taschenbuch) 

ERLÖSUNG  

(Lichtweltverlag, 2020, Meisterdialoge 9, Taschenbuch) 

GELASSENHEIT IM STURM 

(Lichtweltverlag, 2021, Taschenbuch) 

VOLLENDUNG  

(Lichtweltverlag, 2021, Meisterdialoge 10, Taschenbuch) 

BEFREIUNG  

(Lichtweltverlag, 2022, Taschenbuch) 

AUFERSTEHUNG  

(Lichtweltverlag, 2022, Meisterdialoge 11, Taschenbuch) 

AUFBRUCH IN DIE FREIHEIT  

(Lichtweltverlag, 2023, Meisterdialoge 12, Taschenbuch) 

HANNELORE  

(Lichtweltverlag, 2023, Taschenbuch) 

 

 

Alle Titel erhältlich bei Lichtwelt Verlag – www.lichtweltverlag.at 

file:///C:/AppData/Local/Microsoft/Windows/Temporary%20Internet%20Files/Content.Outlook/V95WR5IV/www.lichtweltverlag.at
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http://www.lichtweltverlag.at 

© Das Copyright dieser Texte liegt bei Jahn J Kassl. Es ist ausdrücklich 

erlaubt, diese Texte, als Ganzes und ungekürzt ohne weitere Nachfragen in 

jeder Form zu vervielfältigen.  

Ein Zitieren ohne Hinweis auf den kompletten Text ist nicht zulässig. Jede 

kommerzielle Nutzung dieser Seiten ist untersagt und bedarf der 

ausdrücklichen Genehmigung des Autors. 

Alle »Nachrichten aus dem Sein« finden Sie unter: 

https://lichtweltverlag.at/blog/ 

 

 

 

 

 

 

  

http://www.lichtweltverlag.at/
https://lichtweltverlag.at/blog/

